

姫城中学校だより

令和7年6月27日 校長 深江 祐史

中総体 お疲れ様でした

5月29日(木)の水泳競技を皮切りに6月13日(金)の軟式野球競技まで、種目によっては悪天候による順延や、降雨や雷による試合中断も挟みながら、多くの3年生にとって最後の大会となる第76回都城地区中学校総合体育大会が終了しました。

私は軟式野球競技の部会長であったため、自由に動くことは出来ませんでしたが、それでも姫城中の校長として、可能な限り会場に出向いて選手を応援させてもらいました。水泳競技では、ラスパ高崎温水プールを会場として、足ひれを付けているのか?と疑いたくなるような水上を滑るように泳ぐ選手の姿がありました。バレー・ボール競技では、男子はあと1ポイントで勝利をつかめる、とても惜しい場面がありました。また、女子は最後まで試合をあきらめない全力プレーが光りました。負けた後も男子の試合を必死に応援する姿がありました。女子ソフトテニス競技では、緊張の初戦でポイントごとにペアで声を掛け合い、接戦の末、勝ちきる姿がありました。バスケットボールでは、男子がチームワークで接戦をものにして決勝リーグに進みました。女子はライバルに勝って、決勝もとてもスピード感のあるハイレベルな試合内容でした。軟式野球は、強豪相手に最終回一打同点の場面まで食い下がりました。卓球は、男女ともにフルセット、デュースの連続、接戦を勝ちきって予選リーグ突破、男子は決勝まで進みました。

今回、担当競技と同時進行のため、全ての競技の応援はできませんでした。直接、応援に行けなかった競技の皆さん申し訳ありませんでした。しかし、各顧問の先生から皆さんの頑張りの報告は詳しく受けたところです。

残念ながら、今回、十分に力を出し切れなかった…本当に悔しい思いをした人もいると思います。すぐには難しいでしょうが、自分は部活動をとおして何を学んだのか、じっくり振り返ってみるとよいと思います。部活動をしなければ、みんながいなければ…得られなかつたもの、学べなかつたこともあるのではないでしょうか。結果にかかわらず、この経験を是非、次のステップに生かして欲しいと心より願っています。皆さん、本当にお疲れ様でした。

※大会の様子につきましては、学校HP(<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4301/>)をご覧ください。

なお、本校からは第76回宮崎県中学校総合体育大会に団体で女子バスケ・男子卓球、個人で陸上・女子ソフトテニス・水泳・柔道・空手道競技に生徒が参加します。県大会に出場するさんは、地区代表として胸を張って堂々とプレイしてください。

また、本校には部活動ではないけれど、学校外活動としてクラブチーム等で頑張っている生徒もいます。これから試合が続くと思いますが、精一杯頑張ってください。そして来月はいよいよ吹奏楽部の番ですね。コンクールの演奏日時【7月21日(月)14時15分】も決まったようです。自分たちのサウンドを宮崎市民文化ホールでしっかり表現できるよう頑張ってください。たくさん的人が応援しています。

第1回学校運営協議会が開催されました

6月6日(金)の午後、本校において第1回姫城中学校学校運営協議会が開催されました。本市の小・中学校は全てコミュニティ・スクールであり、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって学校の課題解決や特色ある学校づくりを進めています。本年度の委員の皆様は以下のとおりです。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。



- ・田中 直貴 委員(本校PTA会長)【学校運営協議会会长】
- ・星村 太一 委員(都城市社会福祉協議会)【学校運営協議会副会長】
- ・柿木原 康雄 委員(姫城地区自治公民館連絡協議会会长)
- ・高木 かおる 委員(姫城地区壮年連絡協議会会长)
- ・河野 謙司 委員(都城商工会議所事務局長)
- ・岩崎 元子 委員(地区民生委員・主任児童委員)
- ・谷口 悅子 委員(姫城地区社会福祉協議会事務局長)
- ・野口 恵子 委員(地区民生委員・児童委員)

体育大会の日程が変更になります

急なことではありますが、6/27(金)合同帰りの会の中で、校長から全校生徒に対して、本年度の体育大会の開催日の変更について説明をさせてもらいました。当初の計画では、体育大会は9/7(日)に実施予定でしたが、今年度の長期天気予想で、9月はまだまだ気温が高く、猛暑日が続くことで熱中症の危険性が例年以上に高いことが予想されます。については、生徒の健康安全を最優先に考慮し、以下のとおり変更することとしました。

なお、準備期間も考慮し文化発表会についても日程を変更しております。また、2つの大きな行事の日程変更に伴い、生徒会役員選挙・立会演説会を前倒します。(ただし任免式は11月初めとし、体育大会・文化発表会までは現生徒会で運営してもらいます)

通常、大きな行事等について年度内の日程変更は好ましいとは言えないのですが、現下の状況を鑑み、PTA会長や学校運営協議会委員の皆様の意見もいただいた上で、以下のようにさせていただいた次第です。急な変更になりましたが、生徒が安全に、そして充実した学校行事を経験できるよう、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

1 体育大会について

(変更前)令和7年9月7日(日) → (変更後)令和7年10月12日(日)

2 文化発表会について

(変更前)令和7年10月10日(金) → (変更後)令和7年10月23日(木)

3 生徒会役員選挙・立会演説会

(変更前)令和7年10月21日(火) → (変更後)令和7年9月25日(木)